



Rencontres avec les hand balleuses professionnelles de Celles sur Belle

publié le 25/03/2024

Vendredi 22 mars, les élèves de l'option handball ont pu assister à une partie de l'entraînement des hand balleuses de Celles sur Belle au gymnase de Prahecq. Ils ont ainsi pu voir l'engagement des joueuses, leur travail dans la construction de tactique de jeu et les relations entraîneurs - joueuses.

A la fin de l'entraînement, les élèves ont pu obtenir des autographes des joueuses et faire une photo avec elles. Ce fût encore un bon moment de partage.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.